

NOTICIAS

- La cúpula directiva de MECÁNICAS BOLEA junto al equipo técnico y directivo de COMERCIAL INDUSTRIAL GARCIA, Juan López, José Juan Saiz, Andrés García y Ángel Martínez Nicolás, durante la visita que estos efectuaron a nuestras instalaciones el pasado 15/12.



- El pasado 14 de diciembre nuestro CEO, Pedro Saura Bolea, acompañado por el Director General de MECÁNICAS BOLEA, Eladio Valcárcel, y su hermano y Director Adjunto, Eduardo Saura, asistieron al II CEO Congress, celebrado en el Auditorio Victor Villegas, en el que se abordaron algunos de los temas que más preocupan a los directivos de las empresas murcianas.



- El 15/12, en el marco de la Autoridad Portuaria de Cartagena, se celebró la XIX edición de la jornada para Dirigentes Empresariales, en la que MECÁNICAS BOLEA participó como empresa colaboradora. El encuentro se ha centrado en la gestión de la reputación corporativa como motor de desarrollo de las organizaciones y como herramienta para el crecimiento financiero de la empresa.



RECOMENDACIONES

MEDIDAS SANITARIAS NAVIDEÑAS

- **RECUERDA:** reduce al mínimo posible el número de asistentes a las reuniones familiares y procura que nunca haya en la misma reunión más de 2 grupos de convivencia distintos.
- Ventila siempre los espacios cerrados.
- Utiliza la mascarilla siempre que no puedas mantener la distancia de seguridad.
- Mantén siempre una higiene de manos adecuada.

SUGERENCIAS

Puedes enviar tus sugerencias, dudas, inquietudes a:

sugerencias@grbolea.com

CRECIENDO

JUNTOS



Mecánicas Bolea

CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

MENSAJE NAVIDEÑO DE LA DIRECCIÓN

Este año 2021 podríamos calificarlo de "atípico" por diversos motivos. En primer lugar, no hemos terminado de salir de la pandemia, si bien, estamos todos vacunados y aunque no estamos sufriendo las restricciones del fatídico 2020, que nos pilló a todos por sorpresa, todavía queda mucho por hacer.

A la pandemia, se han unido una serie de circunstancias que también nos han afectado directamente. Por un lado, el Brexit, que nos ha prolongado el cierre de nuestros proyectos en Reino Unido más de lo previsto. Por otro lado, el volcán de la isla de La Palma, que entró en erupción justo antes de que empezáramos con la instalación de uno de nuestros proyectos más significativos como es el de la plataforma de mantenimiento del Gran Telescopio de Canarias. Afortunadamente, tanto los proyectos del Reino Unido como el de Canarias, han acabado satisfactoriamente, con la felicitación y satisfacción de nuestros clientes. Desde la Dirección de la Empresa queremos hacer un reconocimiento especial a los equipos de trabajo que han



La nueva generación junto al fundador de la empresa, D. Juan Bolea

defendido día a día estos proyectos en estas circunstancias tan particulares.

Por otro lado, está la escalada de precios en las materias primas (sobre todo desde el mes de mayo), el elevado absentismo laboral, la situación geopolítica y sanitaria, han impedido que se alcanzaran los objetivos que nos marcamos a principios de este 2021.

A pesar de todo lo anterior, en este 2021, Mecánicas Bolea ha conseguido otros hitos importantes como certificar la primera estación de servicio de hidrógeno en Cataluña y el cumplimiento del 100% de la construcción planificada por astillero. También hemos recibido las felicitaciones por nuestro compromiso, esfuerzo y buen hacer en el trabajo, y que, desde la Dirección, queremos extender a todos los participantes en estos proyectos y en el día a día de la Empresa.

Para 2022 ya tenemos algunos contratos firmados y esperamos mantener una línea de crecimiento respecto de 2021. Es por esto, que **el año 2022 debe ser el año de la eficiencia:** reducir tiempos muertos, ajustar procesos de fabricación, orden y limpieza y hacer un seguimiento en detalle de las obras que permitan adelantarnos a las posibles desviaciones que puedan ocurrir. Estamos convencidos de que, si todos damos lo mejor de nosotros mismos, con esfuerzo, y disfrutando de nuestro trabajo, conseguiremos alcanzar nuestros objetivos y satisfacer al cliente sobradamente.

¡Feliz Navidad y nuestros mejores deseos para este 2022!

Por la Dirección
Pedro Saura Bolea
CEO



Principios Rectores Sobre las Empresas y los Derechos Humanos

El Pacto Mundial de Naciones Unidas España, junto con las empresas miembro del Grupo de Trabajo de Empresas y Derechos Humanos, lanza este dossier que pretende ser un apoyo para aquellas organizaciones que quieran incorporar los Principios Rectores dentro de su estrategia empresarial. Este documento parte de la convicción de que el trabajo en este ámbito no solo va a permitir a las empresas cumplir con su **responsabilidad de respetar y apoyar los derechos humanos**, sino que también va a suponer una serie de **oportunidades de negocio**, como una mayor motivación y productividad de los/as empleados/as, mayores oportunidades de colaboración con el sector público o atracción de inversores responsable.

Os dejamos aquí el enlace desde donde podéis descargarlo:

https://go.pardot.com/e/867062/3IDaKpf19nlhb/1316877989?h=JQFAV/TaDNT7fDO_5xklwqFtkXcvXRIMkQY5M2IF_QYA